



## **Le Président du DREE félicite le Primat de l'Église orthodoxe de Jérusalem à l'occasion du septième anniversaire de son élévation à la dignité patriarcale**

*Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a félicité Sa Béatitude le Patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine à l'occasion du septième anniversaire de son intronisation. Le texte du message est reproduit ci-dessous :*

Béatitude,

Veillez agréer mon respectueuses félicitations à l'occasion du septième anniversaire de Votre élévation à la dignité Patriarcale et de votre intronisation au vénérable trône de la Sainte Cité de Jérusalem.

Le soin des sanctuaires de Palestine, chers au cœur de tout chrétien, la prière incessante en ces sanctuaires pour tous les fidèles enfants de Dieu, le souci de la paix et de la prospérité de Jérusalem sont les traits distinctifs du ministère patriarcal à la tête de la Mère des Églises. Vous accomplissez l'œuvre que Vous a confiée le Seigneur avec le zèle et la dévotion propres à Votre Béatitude, dont j'ai pu me convaincre personnellement ainsi que les autres membres de la délégation du Patriarcat de Moscou accompagnant Sa Sainteté le Patriarche de Moscou et de toute la Russie Cyrille au cours de sa visite irénique à l'Église orthodoxe de Jérusalem.

Souhaitant à Votre Béatitude une bonne santé, la joie constante dans le Seigneur et de longues années de ministère fructueux à la tête de la Sainte Église de Jérusalem, je demande Vos prières devant le Sépulcre vivifiant du Seigneur.

Avec mon affection respectueuse dans le Seigneur,

**Métropolite Hilarion de Volokolamsk,  
Président du Département des relations**

**Ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou**